
 

第 6 回理事会 議事録 
 

 

支部理事会議報告 令和 2 年 10 月 9 日（金） 

18 時 30 分～19 時 30 分 

会場：大宮ソニックシティ市

民ホール 401 

支部長 水出 裕子 〇 副支部長 原島 好朗 〇 山口恵美子 〇 荒川 大輔 〇     

総 中嶋 禎 △ 原口 浩二 〇 小林 和也 〇 髙柳 祥絵 〇   

事 吉澤 澄子 〇 武智 正和 〇 和泉 紀子 △ 柴田 恵美 〇   

経 町田 典昭 〇 望月 厚子 × 鈴木 正剛 ○ 藤井 まさみ 〇   

厚 及川 浩一郎 〇 木本 潤 〇 池田 良征 × 楠原 正和 〇   

広 齊藤 竜造 〇 島村 勇 〇 服部 明美 〇 細沼 朱美 〇   

業 渡部 光広 〇 浜 浩子 ● 前田 忠宏 〇 柳生 英珠 〇   

監事 高野 博道 〇 遠藤 成弥 〇   

顧問 石倉 正仁 公 大木 冨士夫 × 大久保 悟 ×   

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 

1．令和 2 年  9 月 事業報告（事業部） 日本年金機構における電子申請研修 

2．令和 2 年  9 月 事業報告（事業部） 雇用保険実務基礎研修会（業務開発部と共催） 

3．令和 2 年 12 月 事業計画（事業部） 雇用保険関係研修会 

4．役員選考委員推薦の結果及び役員選考委員会の設置について 

5．その他 

報告事項等概要 

1.県会報告 

 ① 労働条件審査運営小委員会より 

  コロナ禍において全く活動ができていない。今は個人の判断に任せ、やらなくてもいい状態になっている。 

  大宮支部の推進者は活動をしていない。今後は組織上およそ半分くらいの規模になるのではないか。 

  上尾市は昨年度までは進めていくという話であったが、今年度より担当者が変わり、頓挫に形となった。 

と報告があった 

 ② 埼玉会 鈴木副会長より 働き方改革支援センターについて 

  10 月 16 日に 40 件分の電話連絡のリストを送付する。との報告があった。 

  また、結果は必ず報告書を G メールにて提出してほしいと依頼があった。 

 ③ 広報委員会より 

  12 月 2 日石倉会長と大野知事の対談が行われるとの報告あった。 

2.各種報告 

 ・支部長より以下の報告があった。 

  ①10 月 14 日の定例会・研修会協力のお願い 

  ②体温計購入の報告 

3.事務局・各部報告  

（１）事務局 体温計購入の報告 

（２）事業部 10 月 14 日の定例会・研修会の件の各自の行動・流れ及び協力のお願い 

（３）厚生部 ゴルフ同好会主催、ゴルフ大会の中止 賞品は本会ゴルフ大会優勝者へ   

（４）広報部 行政名札の件（年金事務所・ハローワーク完了）、監督署は浦和支部に依頼、行田ハローワーク

は行田支部に依頼。（行田支部から請求書→経理部長へ） 

（５）業務開発部 労務管理グループの研修の件 定期発送にて送付 

（６）総務部 ①定例会・研修会案内について。理事に関しても理事会・定例会の両方の出欠の有無を必ず連

絡すること。 

       ②支部規程改訂委員会について  

他支部も総会に関連して足並みを揃えることとなったため、委員会は一時中断することとなった。 

 

経理部からの報告はなかった。 

4.次回理事会 

日時：令和 2 年 11 月 16 日（月）13 時 30 分～ 

会場： 

閉会：14 時 30 分（予定） 



協議・審議事項概要 

 

1． 

事業部長より事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所見等

の報告があった。成果として、実際のツールを利用しながら丁寧なデモ研修であったので、現在の電子申請

の流れが十分理解できた。電子申請の研修は、毎年通常より参会者が減少するが、コロナ禍であるにも関わ

らず参加者が多かったように感じた。資料に関しては欠席者に対し定期発送と一緒に送付しました。とのこ

とであった。他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業報告は承認された。 

 

2． 

事業部長より事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所見等

の報告があった。成果として、経験豊富なベテラン講師であり、研修終了後も確認できる資料の準備。時系

列での手続きについての説明、また、離職票の作成演習もあり充実した研修会となった。他の役員からの意

見や要望がでなかったため本事業計画は承認された。 

 

3．  

事業部長より事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、協議の要点等の説明があった。

①研修開始時間を 15 時 30 分としたい。②講師謝金について。行政なので無料 ③質疑応答は研修会後に行

う。他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業計画は承認された。 

 

4． 

総務部長より、役員改選に関するスケジュールについての説明があった。 

 また、役員選考委員推薦の結果の報告があった。 

 水出支部長、原島副支部長、山口副支部長、荒川副支部長、中嶋総務部長 

以下、敬称略  

鈴木正剛、遠藤成弥、渡部光広、木本潤、町田典昭、及川浩一郎、齊藤竜造、原口浩二、吉澤澄子、 

渡辺佳哉 計 15 名 

 第 1 回役員選考委員会開催 10 月 21 日 18：30～ 産業振興会館にて 

  案内文の確認等を行う 

 

5．その他の協議事項は無かった 

報告書確認者 

 

 

報告書作成人 

 

総務部 高柳祥絵 

 


